



Concluye el INE conteo de votos de diputados y senadores

El INE presentó ayer los resultados de la elección para legisladores federales. En sesión extraordinaria reveló los conteos que confirman el voto mayoritario por Morena en el Congreso. Ahora irán al TEJF y Diputados. Partidos tienen 5 días para impugnar. —D. Benitez / PÁG. 38

CONCLUYEN CÓMPUTOS PARA EL CONGRESO

Por la vía *pluri* al Senado, Morena y aliados: 33 millones de votos; alianza opositora 18 millones

Desde hoy, los partidos tienen cuatro días para presentar impugnaciones

ELECCIONES 2024

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) presentó los resultados finales de la elección para diputados federales y senadores por ambas vías, durante la sesión extraordinaria de ayer.

De acuerdo con el informe que presentó la Secretaría Ejecutiva, para el caso de los senadores, los partidos obtuvieron la siguiente votación por el principio de mayoría relativa y por coalición: PAN, PRI y PRD sacaron 16 millones 244 mil 373 votos y PVEM, PT y Morena sacaron 21 millones 731 mil 737 votos.

El PAN obtuvo 1 millón 148 mil 920 votos; el PRI, 316 mil 636; PRD,



CONTEO. Sesión del Consejo General del INE, ayer.

76 mil 82; PVEM, 2 millones 298 mil 726; PT, un millón 215 mil 172; MC, 6 millones 460 mil 220, y Morena, 7 millones 526 mil 453.

Por la vía de la representación proporcional los votos fueron: PAN 10 millones 107 mil 537 votos; PRI, 6 millones 530 mil 305; PRD, 1 mi-

llón 363 mil 12; PVEM, 5 millones, 357 mil 959; PT, 3 millones 214 mil 708; MC, 6 millones 528 mil, y Morena 24 millones 484 mil 943 votos.

Es decir, los partidos de la alianza opositora obtuvieron en conjunto 18 millones 854 votos. Mientras que la coalición oficialista en conjunto

logró 33 millones 57 mil 610.

La secretaria también reportó que para candidaturas no registradas hubo 47 mil 92 votos, así como 2 millones 369 mil 932 votos nulos.

Para el caso de los diputados federales, los resultados del cómputo de las cinco circunscripciones plurinominales fueron: PAN, 10 millones 49 mil 375 votos; PRI, 6 millones 167 mil 528; PRD, un millón 144 mil 660; PVEM, 4 millones 993 mil 988; PT, 3 millones 254 mil 718; MC, 6 millones 356 mil 33, y Morena, 24 millones 286 mil 317.

Claudia Suárez, secretaria ejecutiva, agradeció a los capacitadores, supervisores electorales y personal administrativo del INE que participó en el proceso. “Una vez más, este instituto entregó buenas cuentas a la ciudadanía”, dijo.

Los resultados serán entregados al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y a la Cámara de Diputados. Una vez concluidos los conteos de los votos, se podrá proceder a los medios de impugnación, para lo cual tienen cuatro días a partir del día siguiente a la notificación y se prevé que hasta agosto quede firme la integración de las cámaras de diputados y senadores.

El PRD estaría en riesgo de perder su registro, por lo que advirtió acudir a tribunales. “No nos damos por vencidos, seguimos luchando y peleando por mantener al PRD en la vida política nacional”, dijo Ángel Ávila, representante del sol azteca.